



LEADER-Projekt | LAG Rheinhessen

MÜHLEN-KAFFEE IM HISTORISCHEN GEWÖLBE

Der historische Gewölbekeller der Wiesenmühle in Kettenheim wird zu einem Kaffee um- und ausgebaut. Das Mühlen-Kaffee soll ein gemütlicher Treffpunkt und Ausflugsziel für Gäste aus der Region werden und eine Einkehrmöglichkeit für Wanderer und Radtouristen bieten. Des Weiteren ist das gastronomische Angebot eine passende Ergänzung für die Gäste der bereits vorhandenen Wohnmobilstellplätze und steigert dadurch gleichzeitig die Qualität der Stellplätze.

Bei der Belieferung von Speisen und Getränken für das Mühlen-Kaffee soll auf ein Netzwerk von regionalen Anbietern zurückgegriffen werden. Thematische Aktionen wie Osterbrunch, Weihnachtsessen, After Work Party etc. ergänzen das Angebot und steigern den Bekanntheitsgrad des neuen Angebotes.

Das sanierte und wiederbelebte Mühlenareal, das als Eventlocation ausgebaut wurde, wird damit zusätzlich in Wert gesetzt.

Inhalte und Ziele:

- Schaffung einer Einkehrmöglichkeit für Wanderer und Radtouristen
- Ausflugsziel und Freizeitangebot für Einheimische und Gäste
- Weiterentwicklung des gesamten Mühlenareals zu einer
- Freizeit- und Eventlocation
- Attraktivierung der Region "Kühler Grund"
- Schaffung weiterer Arbeitsplätze
- Einbindung regionaler Anbieter
- Ergänzung und Attraktivierung der vorhandenen Wohnmobilstellplätze

Projektträger:

Thierry Mathis Wiesenmühle 55234 Kettenheim

Ansprechpartner:

Thierry Mathis 0171 7675666 info@mathis-wiesenmuehle.de

LEADER-Förderung:

26.310 € ELER-Mittel 8.770 € Landesmittel

Zeitraum:

2019 - 2020





